
 

 

INFORME  DE ACTIVIDADES  CORRESPONDIENTE AL CUARTO TRIMESTRE COMPRENDIDO  DEL  

1RO. DE OCTUBRE AL 31  DE DICIEMBRE DEL 2021. PRESENTADO POR LA REGIDORA  MARTHA 

MEZA  RAMOS. INTEGRANTE DEL H. AYUNTAMIENTO  MUNICIPAL DE HUICHAPAN HGO. 

OCTUBRE  
4 DE OCTUBRE DEL 
2021. 

Asistí al evento de  entrega de tarjetas de descuento IMUPAM, las cuales 
fueron entregadas a 10 adultos mayores ( representación de más de 100) 
en situación vulnerable ) .   
Realizado en la instalaciones  IMUPAM, ORGANIZADO POR L.C.D .Nancy 
Sandybell Mejía Mejía. 
 

5 DE OCTUBRE DEL 
2021. 

Asistí a la sesión Ordinaria, realizada en el salón de cabildos  a las 16.00 
horas. 
Donde tomaron protesta los delegados de las comunidades de; 
Tlaxcalilla, Zamorano y  Zequetejé. 
 

19 DE OCTUBRE Asistí a la sesión ordinaria ,realizada en el salón de cabildos a las 16.00 , 
Donde el presidente municipal solicitó remover de su  cargo al titular del 
órgano de control interno al L.A.E  Anastasio Falcón López. 
 

20 DE OCTUBRE 
DEL 2021. 

Asistí a mesa de trabajo  de la comisión de Educación y cultura, con el 
propósito de analizar las becas municipales otorgadas a  el sindicato de 
los trabajadores del municipio.  

 
 

22  DE OCTUBRE 
DEL 2021. 

Asistencia a la mesa de trabajo a las 16.30 horas, con la comisión de 
hacienda convocada por la Sindica municipal Presidenta de esta comisión 
a fin de analizar el proyecto  de ley de ingresos para el ejercicio fiscal  
2022 Art. 5. 

 
 

 
 



 
 
23 DE OCTUBRE DEL 
2021 

 
 
Asistencia a la mesa de trabajo a las 10.00 horas, con la comisión de 
hacienda convocada por la Sindica municipal Presidenta de esta comisión 
a fin de analizar el proyecto  de ley de ingresos para el ejercicio fiscal  
2022. Art. 7 ,13 y 14. 

 
 

 
 
 
 
 
25 DE OCTUBRE 
DEL 2021. 

 
 
 
 
Asistencia a la mesa de trabajo a las 10.00 horas, con la comisión de 
hacienda convocada por la Sindica municipal Presidenta de esta comisión 
a fin de analizar el proyecto  de ley de ingresos para el ejercicio fiscal  
2022 .Art. 15,16, 17 Y 24. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
26 de OCTUBRE DEL 
2021. 

 
 
 
 
 
Asistencia a la mesa de trabajo a las 10.00 horas, con la comisión de 
hacienda convocada por la Sindica municipal Presidenta de esta comisión 
a fin de analizar el proyecto  de ley de ingresos para el ejercicio fiscal  
2022 .Art. 18,20 Y 22. 

 
 

 
 
28 DE OCTUBRE DEL 
2021. 

 
 
Asistí a la mesa de trabajo  con la comisión de educación  y supervisores 
escolares de los diferentes niveles educativos del municipio  con el 
propósito de darles a conocer  un proyecto educativo de  una asociación 
Que ofrece becas  a estudiantes sobresalientes, para estudiar en el 
extranjero y becas educativas 

29 DE OCTUBRE DEL 
2021. 

Asistí a la sesión ordinaria, realizada en el salón de cabildos a las 16.00 
horas. En donde el presidente municipal solicitó  la aprobación del 
proyecto de Ley de ingresos para el ejercicio fiscal 2022 aplicable  en el 
municipio de Huichapan, Hgo. 
 
 

3 DE NOVIEMBRE  2021 Asistí a la mesa de trabajo que con la comisión de educación en la que se 
tuvo una plática con la secretaria del sindicato de los trabajadores del 
municipio. 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 



 
 
 
 DE NOVIEMBRE 2021 

 
 
 
Asistí al evento de inauguración del  festival” Abundio Martínez 
“celebrado en el palacio municipal 

 
 

5 DE NOVIEMBRE DEL 
2018. 

Asistí  con el comité de Obra del Kiosco  en la comunidad de Llano Largo, 
para hacer la donación de  $6000 seis mil pesos, en nombre del 
ayuntamiento municipal para pago de mano de obra del colado del 
techado del kiosco. 

 
 

 
9 DE NOVIEMBRE DEL 
2021 

 
Asistí conjuntamente con la comisión de Educación y responsable de 
bibliotecas  a un recorrido por las bibliotecas públicas del municipio. 

 
 
 
 
 



 
11 DE NOVIEMBRE DEL  
 
2021 

Asistí a la mesa de trabajo que convoco la comisión de hacienda en 
donde se siguió analizando la ley del presupuesto de ingresos 

 
 

17 DE NOVIEMBRE DEL 
2021 

Asistí a la mesa de trabajo con la comisión de educación  para revisar las 
evidencias de los  participantes en el concurso de lectura que promovió 
dicha comisión  conjuntamente  con  bibliotecas  ,municipales. 

22 DE NOVIEMBRE DEL 
2021. 

Asistí  con el Doctor Héctor  Américo Sánchez  Varela. Para hacer la 
donación de una maquina sanitizante ,  al jardín de Niños “ ALMAS DE 
NIÑOS” En la colonia Rojo Gómez de Huichapan- 

 
 

 
 
 
23 DE NOVIEMBRE DEL 
2021. 

 
 
 
Asistí a mesa de trabajo  con la comisión de Adultos mayores  y con la 
directora responsable de Adultos mayores del municipio con el fin de 
conocer el plan de trabajo para el siguiente año . 
 
 

 
 
23 DE NOVIEMBRE DEL 
2021. 

 
 
Asistí a la sesión  ordinaria  realizada en el salón de cabildos  
 
 
 



 
25 DE NOVIEMBRE  DEL 
2021. 

Reunión  con jurisdicción sanitaria  en el salón de cabildos , en el que se 
dio a conocer  el proyecto que conjuntamente realizo el comité 
municipal de salud con Jurisdicción sanitaria. 

 
 

 

 
30 de NOVIEMBRE DEL 
2021 

 
Asistí a la entrega de becas correspondiente al mes de noviembre,  celebrado 
en  el auditorio municipal  
 
 

30 DE NOVIEMBRE DEL 
2021. 

Asistí a la sesión extraordinaria  Realizada en el salón de cabildo  para aprobar 
el proyecto del comité de salud Municipal , en corresponsabilidad con sector 
salud. 

7 DE DICIEMBRE DEL 
2021. 

Asistí a la  mesa de trabajo que convoco la comisión de hacienda , para analizar 
el presupuesto de egresos del 2022. 

 
 

7 DE DICIEMBRE DEL 
2021. 

Asistí a la sesión ordinaria  realizada en el salón de cabildos . 

 
8 DE DICIEMBRE DEL 
2021. 

 
Asistí  a la mesa de trabajo  convocado por la comisión de hacienda para  
analizar el presupuesto de egresos 2022. 
 
 
 



 
9 DE DICIEMBRE DEL 
2021. 

 
Asistï  con la oficial mayor  Lic. Marisol  Callejas, para llenar datos  que se 
requerían en el departamento de control  interno ,Sistema  de Seguimiento 
Ciudadano Municipal. Para informar si se dio atención  a las solicitudes que nos 
hayan ingresado como regidores. 

10 de DICIEMBRE DEL 
2021 

Asistí  a la mesa de trabajo  que  convoco la comisión de hacienda  con el  
propósito  de analizar el presupuesto de egresos 2022. 
 

16 DE DICIEMBRE  DEL 
2021 

Asisti  con la entrega de 100 aguinaldos  a solicitud de la secretaria general  
,para la realización de la posada que celebro Presidencia Municipal 
 
 

16 DE DICIEMBRE DEL 
2021. 

Acompañe,  a la entrega recepción de la nueva  ambulancia  a protección civil 
por parte del presidente municipal. 
 
 
 

17 DE DICIEMBRE DEL 
2021 

Asistí y apoye  el evento del día del empleado  al que convoco presidencia 
municipal, reconociendo  el desempeño y labor  de todos y cada uno de los 
servidores públicos. 
 
 

21 DE DICIEMBRE DEL 
2021 

 Asistí a la sesión ordinaria  realizada en el salón de cabildos  de la Presidencia 
Municipal. 
 

 
21 DE DICIEMBRE DEL 
2021. 

Asistí a la sesión extraordinaria  a las 18.30, en el salón de cabildos  de la 
presidencia Municipal. 
 
 

31 DE DICIEMBRE  DEL 
2021 

Asistí a la sesión extraordinaria realizada en el salón de cabildos  de la 
Presidencia municipal , con el fin de analizar y en su caso aprobar la 
modificación  del presupuesto de egresos  a las 12.00 pm.  
 
 

 

ATENTAMENTE 

 

PROFRA, MARTHA MEZA RAMOS 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

fotos 

 


